

Die Umkehrung

Sonntag, 13. September 2009

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 13.09.2009

Das Verschwinden der Wirklichkeit war in den Neunzigerjahren des 20. Jahrhunderts ein modisches Thema, geprägt vom post-postmodernen Denken bzw. der geschwätzigten Sprache, dessen es sich bediente. Es war die Zeit der Einübung der Relativitäten und Unverbindlichkeiten. Die Welten verschwanden zwar nicht, und nicht ihre Wirklichkeiten, wie man mediengerecht beschwor, es wurden "nur" die Verantwortungen getilgt.

Lesen Sie die Kolumne hier.

Hören Sie die Kolumne im Podcast.